



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

PROCURADURÍA AMBIENTAL Y DEL ORDENAMIENTO
TERRITORIAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO

COORDINACIÓN DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y DIFUSIÓN



Comunicado para Medios-17

Ciudad de México a 22 de septiembre de 2022

En el marco del *Día Mundial del Perro Adoptado*, PAOT organiza Foro de intercambio de experiencias en materia de resguardo de animales maltratados

Con el propósito de que las personas que se dedican a brindar hogar temporal a perros y gatos rescatados compartieran sus conocimientos y experiencias con asociaciones y personas registradas en la plataforma *AdoptaCDMX*, este jueves la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial de la Ciudad de México (PAOT) organizó el Foro virtual sobre “Profesionalización del resguardo de perros y gatos en refugios”.

El encuentro, que se realizó en el marco del “Día Mundial del Perro Adoptado” que se conmemora mañana viernes 23 de septiembre, tuvo la finalidad de acercar a las personas integrantes de la Red de protectores de la PAOT, información, experiencias y mejores prácticas para el resguardo de animales, algunos de los cuales son ejemplares que la institución ha rescatado luego de que la ciudadanía denunció el maltrato del que eran objeto.

La Procuradora Ambiental Mariana Boy Tamborrell dio la bienvenida a los participantes, a quienes externó su profundo agradecimiento por el apoyo que brindan a la PAOT al proporcionar alojamiento temporal cada vez que un perro o un gato es retirado de las condiciones de crueldad en las que vive. Señaló que esta alianza nació de la necesidad que tiene la PAOT de contar con espacios donde los animales que son entregados voluntariamente por sus maltratadores o que son asegurados en cumplimiento a una orden judicial, lleguen a un sitio seguro y confiable en el que permanezcan hasta que se recuperen y luego puedan ser dados en adopción responsable.

“La adopción es el último eslabón de un círculo virtuoso que comienza desde que retiramos a un animal del maltrato y lo llevamos a un hogar temporal donde es rehabilitado. Por ello, como parte de las estrategias que desarrolla esta Procuraduría para garantizar el bienestar de los animales de la Ciudad de México y promover su tenencia responsable, en julio de 2020 dimos a conocer nuestro microsítio *AdoptaCDMX* en el que protectores independientes, asociaciones, refugios y albergues pueden difundir los ejemplares que tienen bajo su resguardo con el objetivo de que encuentren alojamiento definitivo”, recordó la titular de la PAOT.

El primer participante del Foro fue Rodrigo Estrella de la asociación de APEAC, quien se refirió a los aspectos más relevantes para el resguardo exitoso de perros y gatos. También se contó con la presencia de Fátima Rivero Jiménez de la Protectora Nacional de Animales AC, quien habló de los estándares de



calidad de un centro de bienestar animal. Judith Guerra Aguijosa de la Fundación Pro Defensa de la Vida Animal Judith Guerra AC se refirió a las características de un refugio autosuficiente y brindó algunas ideas para generar recursos; y, por último, la protectora independiente Tehila Cattan Bitran detalló el círculo de apoyo en beneficio de los animales retirados del maltrato.

Es importante señalar que la plataforma *AdoptaCDMX* está alojada en el portal electrónico de la PAOT (<https://paot.org.mx/adoptacdmx/>) y ofrece el catálogo de los perros y gatos –con fotografías e información detallada de cada ejemplar para facilitar a los futuros adoptantes la elección considerando sus preferencias y posibilidades— que actualmente se encuentran bajo resguardo o alojamiento temporal y están esperando ser adoptados.

“Desde que se lanzó *AdoptaCDMX* hemos conseguido que 860 animales de 123 protectoras activas registradas en el microsítio hayan encontrado una familia responsable que les brinda los cuidados necesarios y el trato digno que desgraciadamente nunca recibieron. Invitamos a la ciudadanía a conocer la plataforma donde hay 712 ejemplares esperando una oportunidad. Al adoptar no solo les cambiamos la vida a estos perros y gatos rescatados, también cambiamos la nuestra ya que la convivencia con un animal incide de manera positiva sobre nuestra salud física y emocional”, concluyó Mariana Boy.

o0o0o